

令和6年3月 日

白浜地区の皆様へ

白浜地区学校再編検討委員会
委員長 栗 原 猛

白浜地区・千倉地区学校再編について（報告）

白浜地区学校再編検討委員会は、令和2年10月に発足し、同年10月29日に第1回会議を開催しました。その後、子どもたちの将来を考え、どのような学校生活をおくることが子どもたちのために大切なのか、保護者や地域の方々と慎重に協議・検討を重ねてきました。令和4年8月からは千倉地区学校再編検討委員会と合同で、両地区の中学校の再編について、検討・協議を行ってきました。

その間、地区説明会などを開催し、地域の皆様の御理解をいただきながら10回の合同会議を行い、中学校に関して下記のとおり合意し、南房総市教育委員会に意見具申しました。

今回、その内容について報告するとともに、今後とも地域の子どもたちがより良い環境の中で教育が受けられるよう、御理解・御協力をお願ひいたします。

記

1. 統合期日 令和6年4月1日に統合します。
2. 名 称 統合中学校は「南房総中学校」となります。
3. 位 置 現在の千倉中学校を使用します。
4. 校歌・校章 校章は、デザインを公募し千倉中学校の鈴木さんさんの作品を採用しました。
校歌は、山口恵子氏が作詞、作曲しました。（裏面参照）
5. 通学支援 白浜地区は新たにスクールバスを運行します。
なお、千倉地区は従前と変わりません。
6. P T A組織 両中学校のP T Aは、4月から統合します。
7. 学用品 保護者の負担軽減を図りながら統一します。
学生服は新たに作成しました。（裏面参照）
新2・3年生は、従前の制服も使用可能です。

南房総中学校校章



千倉中学校1年 鈴木 さん さん

南房総中学校制服



一

翼を広げ 羽ばたく君に
海を渡る碧い風が吹く
岬に輝く 白い灯台
寄せる群青の波
あふれ出る想いで
未来へ翔び立て
広がる七色の自然

二

太陽を浴びた カレンテュラが
潮風に花を咲かせてる
色とりどりに 思い思いに
咲き誇る花畠
志を胸に抱き
自分を信じていつか
君だけの色で咲け

三

海の青と 宇宙の青とが
水平線で溶け合っている
ここで出会った 奇跡がやがて
南房総中学校

南房総中学校

※ 山口 恵子 氏

令和元年房総半島台風復興支援ソングの作詞・プロデュース。

令和5年11月に開催された南房総ジャズフェスティバルの副実行委員長。